



3 Pièces

78 m²

Réf. W-02YNRC

1 150 000 €

Paris 18Eme

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 18ème Montmartre: Lamarck - vignes & jardins Saint Vincent Pied à terre de luxe au coeur de Montmartre. Tel un nid d'aigle, cet élégant atelier d'artiste de 78 m², aménagé en loft et entièrement rénové avec une vue imprenable sur les toits de Paris et la basilique du Sacré Coeur, vous est proposé en exclusivité par Engel & Völkers. Situé sur la butte Montmartre, à deux pas du métro Lamarck-Caulaincourt, des vignes de Montmartre et des jardins Saint-Vincent, au dernier étage avec ascenseur d'un immeuble Art Deco des années 20 classé, calme et bien entretenu, ce bien atypique et original, ...

Paris 18th, Montmartre: Lamarck - vineyards & Saint-Vincent gardens Like an eagle's nest, this elegant 78 m² artist's studio, laid out as a loft and fully renovated, with breathtaking views over the rooftops of Paris and the Sacré-Cœur Basilica, is offered exclusively by Engel & Völkers. Located on the Montmartre hill, just steps from Lamarck-Caulaincourt metro station, the Montmartre vineyards and the Saint-Vincent gardens, on the top floor with elevator of a quiet, well-maintained condominium, this atypical and original property, benefiting from quadruple exposure with its 18 windows, is ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

